

Se dispondrá de cuatro técnicos expertos en formación, orientación laboral y técnicas de búsqueda de trabajo

Refuerzo del servicio local de ocupación

JORDI PURTÍ

El Ayuntamiento de Santa Maria de Palautordera, mediante la Concejalía de Promoción Económica, Comercio y Turismo, ante la situación de crisis económica y el crecimiento de la desocupación ha tomado la decisión de reforzar el Servicio Local de Ocupación para mejorar las condiciones de ocupabilidad de las personas del municipio y su entorno de influencia que se encuentran en situación de búsqueda de trabajo.

El pasado mes de junio el Ayuntamiento elaboró un proyecto de impulso del Servicio de orientación e inserción para presentar a la convocatoria de la Di-

putación de Barcelona de apoyo a los servicios locales de ocupación. Este proyecto ha sido apoyado por el ente provincial con 49.600 euros que permitirán a la Concejalía de Promoción Económica ofrecer más y mejores servicios, a través de la contratación de una empresa especializada en formación, prospección de empresas e intermediación laboral. En concreto se incrementará la actividad del Servicio Local de Ocupación desarrollando acciones de apoyo a los usuarios en el proceso de búsqueda de trabajo facilitando la utilización de



El concejal de Promoción Económica, Ramon Arabia.

internet y la formación en competencias.

Se realizarán actividades grupales sobre mercado de trabajo, alfabetización digital, técnicas de búsqueda de trabajo y otras temáticas adaptadas a las necesidades que se vayan detectando. Para las empresas con la intención de conocer de primera mano sus necesidades y difundir el servicio de ocupación del municipio se han previsto visitas de prospección tanto en los polígonos industriales como dentro del pueblo.

Este refuerzo del Servicio Local de Ocupación, según ha manifestado el concejal de Promoción Económica, **Ramon Arabia**, comportará ampliar los espacios actuales, dotarlos de más ordenadores y disponer de cuatro técnicos expertos en formación, orientación laboral y en técnicas de búsqueda de trabajo, sufragados por la subvención de la Diputación y la Concejalía de Promoción Económica, Comercio y Turismo. *

BAIX MONTSENY

Es un proyecto europeo para conseguir escuelas más sostenibles con el ahorro de energía

El CEIP La Tordera se adhiere a Euronet 50/50

JORDI PURTÍ

El CEIP La Tordera, mancomunado entre Sant Celoni y Santa Maria de Palautordera, es uno de los centros educativos escogidos para participar en el proyecto europeo Euronet de ahorro energético. Con esta iniciativa se pretende implicar a escuelas de toda Europa en el ahorro energético mediante la implementación de la metodología 50/50 que ya se ha aplicado con éxito en Alemania. El proyecto lo lidera la Diputación de Barcelona a través de su Área de Medio Ambiente. El 50/50 se basa en un sistema de incentivos para ahorrar energía, donde un 50% de los ahorros conseguidos son devueltos a la escuela monetariamente por parte del ayunta-

miento, mientras que el otro 50% es un ahorro limpio para dicho ente. Euronet 50/50 se llevará a cabo en 50 escuelas europeas, de las cuales 13 se encuentran en la provincia de Barcelona. El CEIP la Tordera, junto con las otras 12, ha sido seleccionado de entre un total de 72 candidatas.

La primera reunión, llevada a cabo a principios de semana con la Diputación de Barcelona, sirvió para empezar a planificar conjuntamente con los municipios y las escuelas la puesta en práctica del 50/50 que durará dos años (2010 y 2011) y debe permitir a los centros educativos poder mejorar la eficiencia energética mediante la concienciación y el cambio de hábitos de los alumnos, pero también de la comunidad educativa.

El diputado de Medio Ambiente,

Joan Antoni Baron, ha destacado la importancia de este tipo de proyectos que *"buscan la complicidad de los ciudadanos, hecho imprescindible para conseguir cualquier cambio. Además, al tratarse de un proyecto que implica a las escuelas, Euronet 50/50 será una buena herramienta para sensibilizar no solamente a los alumnos, sino también a sus familias"*.

Gracias a la metodología implantada, se prevé una reducción mínima del consumo energético de un 2,5% anual en cada escuela, contribuyendo de esta forma a los objetivos de reducción del 20% de las emisiones y del 20% del consumo establecidos por la Unión Europea para el año 2020.

En este sentido, el proyecto Euronet 50/50 definirá los requerimientos básicos y una metodo-

PROYECTO EUROPEO:

Euronet 50/50 se llevará a cabo en 50 escuelas europeas, de las cuales 13 se encuentran en la provincia de Barcelona.

logía común que se implementará en cada país, como auditorías energéticas de los centros escolares y producción de todo el material pedagógico para aplicar el sistema 50/50 durante un año, creando y fortaleciendo los vínculos entre los distintos actores clave del proyecto (estudiantes, profesores, padres) para promover la corresponsabilidad en la reducción del consumo de energía. Así, el Ayuntamiento será responsable del buen funcionamiento del equipamiento del centro y, los profesores y los alumnos de su buen uso. El proyecto Euronet 50/50, con un presupuesto asignado de 1.049.678 euros -281.000 euros gestionados por la Diputación-, tendrá una duración de 36 meses y comprenderá cuatro años naturales. *